



Trabajadores del Poder Judicial mantendrán plantón en la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ).- Suma cuatro días la toma de los accesos en la **Cámara de Diputados** y 19 días de las protestas que se han registrado en contra a la reforma del Poder Judicial. Se han incorporado los trabajadores de los tribunales de justicia de la Ciudad de México a estos bloqueos, a esta toma de los accesos en San Lázaro. La vocera de los trabajadores del Poder Judicial, Patricia Aguayo, informó que van a continuar con la toma de la Cámara de Diputados y permitirán el paso de los senadores en la Cámara Alta y que no van a caer en provocaciones.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EdXykzbnRjpGpcvCpXizMukBYGAAZdhUzviMTcleETOC5w?e=dXxcfg>